

AChM contrata a hijo de Osvaldo Andrade sin tener título

Recibirá un sueldo mensual de \$4,6 millones como “asesor” de la organización.

Carlos Andrade Olate (PS), hijo del exdiputado e histórico dirigente socialista, Osvaldo Andrade Lara, fue contratado por la Asociación Chilena de Municipalidades (AChM) con un sueldo mensual de más de \$4,6 millones.

Andrade Olate, según información de radio Bio Bio, firmó su contrato el 16 de mayo con la AChM dirigida por el alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri Bascuñán (Ind-RN).

Alessandri y Andrade Olate

se conocieron mientras estudiaban Derecho en la U. Finis Terrae y debido a que Alessandri fue concejal en Puente Alto, comuna que forma parte del distrito que Andrade padre representó como parlamentario.

Entre 2020 y 2022, Alessandri empleó en su municipio al Andrade Lara para asesorías por honorarios que llegaban hasta los US\$3,1 millones mensuales.

Andrade hijo, sin título hasta ahora, ha ejercido como consultor en estudios jurídicos.

Desde el círculo de Andrade Olate reconocen su cercanía, descartan cualquier conflicto de interés. Aseguran que ven como “algo positivo que miembros de izquierda y de derecha puedan trabajar juntos”.

“Es algo positivo. Y también es positivo para el partido (PS)”, recalcan desde su entorno, en relación a que su cargo funciona como un contrapeso político al interior de la AChM.

Andrade Olate es hijo de Myriam Olate (quien recibió el famoso “jubilazo” en Gendarmería, luego retirado) recibirá un salario bruto de \$4.678.000 al mes. Prestará servicios como “asesor del Directorio, comité Ejecutivo Nacional y Comisiones Técnicas de la Asociación Chilena de Municipalidades”. El contrato tiene una vigencia entre el 16 de mayo y el 31 de diciembre próximo.

Desde la AChM aclararon



Gustavo Alessandri, alcalde de Zapallar y presidente la Asociación Chilena de Municipalidades. / AGENCIA UNO

la contratación fue solicitada por el secretario ejecutivo de la agrupación, “quien hace las veces de gerente general”. Agregan que monto de los honorarios es usual para este

nivel de responsabilidad y, en cuanto a la inexistencia de un título universitario, no es requisito para este tipo de labores de coordinación.

AGENCIAS